

文芸おまえざき 17 号を発行

文芸おまえざき第17号の完成報告会が3月12日に 市役所で執り行われました。同号には、投稿者85人 による121点の文芸作品が掲載されています。編集委 員長の増田嘉伸さんは「これからも若い人たちの投稿 が増えていってほしい」と語りました。

文芸おまえざきは、社会教育課と図書館アスパルで 販売しています。

▲文芸おまえざきをもつ増田嘉伸さんと河原﨑教育長



飼い犬の適正飼育者ら表彰

御前崎市動物保護協会が3月11日、飼い犬を正し く飼養した人を対象とした「適正飼育者表彰」と、動物 愛護において啓発普及の功績がある人を対象とした 「静岡県動物保護協会小笠支部支部長表彰」を市役所で 執り行いました。表彰式には市動物保護協会員ら16 人が出席。「今後も動物の適正飼育と啓発の普及に努め たい」と意識を高めました。

▲適正飼育者表彰を受ける飼い主



山本澄さんが百寿に達齢

下比木の山本澄さんが3月11日に100歳を迎えた ため、栁澤市長が祝い状や花束を贈り長寿を祝いまし た。「自然に生きること」をモットーに生活していると いう山本さん。家の周囲を散歩することが日課だとい います。

栁澤市長は、「実年齢よりずっと若く見える。これか らも元気でいてほしい」と笑顔で伝えました。

◀笑顔で花束を持つ山本さん



いにしえの果実を白羽小に

白羽小学校で3月15日、白羽柑子普及会から贈ら れた白羽柑子の苗木1本が児童により植樹されまし た。白羽柑子とは、かの徳川家康が愛したミカンだと いわれています。児童代表の工藤彩愛さんは「今はま だ小さな木ですが、やがて実がなることを楽しみにし ています。私たちもこの木とともに成長していきたい です」と思いを語りました。

◀白羽柑子の苗木を植樹する生徒ら